
Ata da sessão da 2ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 1 

Universidade Federal do Paraná realizada em 07 de março de 2012. 2 
No dia sete do mês de março do ano dois mil e doze, às oito horas e trinta minutos na Sala do 3 

Conselho Universitário, reuniu-se a Segunda Câmara do Conselho de Planejamento e 4 

Administração da Universidade Federal do Paraná, sob a Presidência da Conselheira Maria 5 

Tarcisa Silva Bega. Presentes os Conselheiros Titulares Marcelo Luiz Curado, Almir Antônio 6 

Urbanetz, Ana Maria Silvello Pereira, Adriano Rodrigues de Moraes, Ney Pereira Mattoso Filho, 7 

Wilson Venzel Messias e Wueverton Miguel Fontoura Gonçalves. Presentes ainda, a servidora 8 

Simone Marin Israel, representado a Pró-Reitoria de Planejamento e Administração Orçamento e 9 

Finanças e o Coordenador Geral de Pós-Graduação Stricto Sensu Professor Edilson Sérgio 10 

Silveira. Verificado o quorum, a Senhora Presidente declarou aberta a sessão, colocando em 11 

análise e discussão a ata da reunião realizada no dia 15 de fevereiro de 2012 a qual foi aprovada 12 

por unanimidade sem ressalvas. Ordem do dia: 01) Processo nº 097288/2011-10 – Contrato 13 

entre a UFPR e a FUNPAR objetivando o apoio para execução do Programa de 14 
Melhoramento Genético da Cana-de-açúcar para o Estado do Paraná. O Conselheiro  15 

Marcelo Luiz Curado, leu o parecer do relator, Conselheiro Vicente Pacheco, exarado nos 16 

seguintes termos: “Considerando a importância da pesquisa, notadamente para a área 17 

produtora de cana-de-açúcar de nosso Estado, e a experiência da equipe que apresentou o 18 

referido Projeto, e considerando que os recursos a serem aplicados serão obtidos através de 19 

parcerias o que excluí a utilização de recursos desta instituição, somos favoráveis a que este 20 

COPLAD aprove o presente Contrato entre a UFPR e a FUNPAR para a execução do Projeto 21 

que permitirá a implantação da pesquisa denominada de “Programa de Melhoramento Genético 22 

da Cana-de-açúcar (PMGCA) para o estado do Paraná” nos moldes previstos neste Processo.” 23 

Após várias manifestações a Câmara deliberou por baixar o processo em diligência à Direção do 24 

Setor de Ciências Agrárias para esclarecimentos. Nada mais havendo a tratar, a Senhora 25 

Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão da qual eu, Emília Dias 26 

Barreto Secretária, lavrei a presente ata. 27 


